Señor EDUARDO CARRASCO PARIS-FRANCIA

ESTIMADO EDUARDO:

Esta es para enviarte un caluroso saludo desde aca con los mejores deseos de que el resto de la gira que tenías que realizar haya sido un éxito completo para quienes se encuentran organizando el encuentro de la nueva canción latinoamericana.

Por acá el grupo ha venido efectuando una intensa actividad con diversos re citales y actuaciones con el resultado exitoso de una conversación muy positiva que tubimos contigo esa tarde en nuestra casa. Cabe señalarte que fue de muy buen fruto esa conversación la que fue muy positiva en nuestro desarrollo hacia la meta que nos hemos propuesto para un mayor abance del Nuevo Movimiento en Ecuador.

Valga la oportunidad para consultarte el estado de las actividades que se ha venido realizando con la ejecución del festival en Mexico para el mes de Noviembre. Estamos deseosos de saber el desarrollo del mismo ya que por esta ciudad algo se ha venido realizando y promosionando por quienes hemos tomado esta jornada como un verdadero punto de desarrollo del núevo movimiento naciente. El grupo ha promosionado, dentro de su trabajo, el festival y estaríamos muy gustosos de saber, en la contestación que nos des a la presente el estado del mismo.

Aprovecho contarte que estamos próximos a editar nuevo material que proximamente te haremos llegar; tomamos, pues, tu promesa de intercambio musical y sería de mucho interés si tú nos envías algo de tu producción que nosotros podamos utilizarlo. Además si puedes conseguirnos partituras de temas barrocos clásicos sería fantástico para nuestro repertorio ya que como te informé es bastante difícil conseguir aquí partituras originales.

Por último espero que el tiempo que pasaste en Quito lo hayas disfrutado y que mi compañía haya sido efectiva a manera de guía cultural. Saluda a todos los muchachos del Quila a quienes recordamos mucho, y espero verlos nuevamente.

POR EL GRUPO DE MUSICA

"ILUMAN"

WENDIMIR PIEDRA S.

DIRECTOR GENERAL